

こんにちは。この度は吹上中学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。ございます。

本校は今年度、開校76年目を迎えます。吹中生は、素直で明るく、進んであいさつができます。そんな生徒たちと本気で教育に向き合う教職員とで、本校の校訓「継続は力なり」の言葉通り、これまでに引き継がれてきた伝統に加え、これからの時代に必要な多様性への理解や答えのない課題にも粘り強く取り組む姿勢を持った、感動と笑顔と夢のある学校づくりをしていきたいと考えています。

6月3日（金）～5日（日）に3学年が修学旅行を実施しました。3日間で大阪、奈良、京都を回り、歴史や食文化、芸能などに五感を使って触れる貴重な体験の場とすることができました。何より、コロナ禍の中、参加した生徒全員が体調を崩すことなく、大きなけがや事故に遭うこともなく、終えることができたことは大変素晴らしいことだったと感じています。生徒はもちろん、それを支えてくれた保護者の皆様、本校教職員に感謝いたします。ありがとうございました。時期は未定ですが、この後、1，2年生も校外学習を実施する機会があるかと思えます。3年生が手本を示してくれたことで、1，2年生の行事も成功すると確信しています。

今後も「チーム吹中」として教職員一丸となり、生徒の可能性を伸ばす、鍛える教育活動を展開し、保護者や地域の皆さんから「信頼される学校、魅力ある学校」となるよう精一杯取り組んでまいります。今後とも、皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。